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質問順 １ 議席番号 ２ 質問者 衞  藤   和  敏  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

コロナウイル

ス感染症拡大

による町内の

経済的影響と

今後の対策に

ついて 

（１）これまでの緊急事態宣言や蔓延防止宣言等、本町の経済的影響を

どう捉えるか伺う。 

  ・業種別の影響の実態を把握しているか 

・廃業・倒産などあるか 

町長 

担当課長 

（２）今年度及び来年度以降の本町財政への影響はどうか伺う。 

・税収の分析はできているか 

（３）今後予算面で厳しくなった場合どのように対策を講じるか伺う。 

    ・国県の給付金が減少した場合を想定しての対策はあるか 

（４）これまでの国県町の経済対策の効果をどのように分析しているか

伺う。 

・プレミアム商品券の検証はできているか 

    ・農家や飲食店など的確に求められる対応ができたか 

    ・上記の反省点はあるか 

（５）第一期玖珠町中小企業・小規模事業者振興計画の検証は終わった

のか伺う。 

     ・絵に描いた餅になっていなかったか 

・コロナ禍で成果はあったのか 

（６）第二期玖珠町中小企業・小規模事業者振興計画は実施するのか 

伺う。 

・コロナ禍に対応した振興計画が必要ではないか 

・既存の経営から新しい事業に挑戦する経営者を応援する政策を

考えないか 

     ・融資を充実させる対策は考えないか 

（７）感染対策と経済対策の両立の鍵は医療体制の充実が重要と思うが

考えを伺う。 

     ・県や医師会等に要請を行なっているか等 

（８）ワクチン接種証明は慎重に進めるべきだが、考えを伺う。 

    ・接種しない人の人権や自由が侵害されない対策をどう考えている

か 

２ 

法人化推進に

よ る 協 働 の 

町づくり及び

行政のスリム

化について 

 

（１）町内にＮＰＯ法人や一般社団法人がいくつあり、事業内容はどの

ようなものか伺う。 

  ・他市町村に比べどうなのか 

町長 

担当課長 

（２）協働の町づくりからも法人を増やす取組を行わないか伺う。 

  ・設立方法などの説明会や勉強会を開催しないか 

（３）４地区コミュニティ運営協議会を法人化する考えはないか。 

    ・積極的な地域活性化や色々な事業が可能になるのではないか 

（４）ＮＰＯ法人や一般社団法人を設立することで、移行できる行政の事務

や業務はないか伺う。 

・役場内の業務を減らす事で業務のスピード化が可能にならないか 

（５）指定管理業務を法人化する考えはないか。 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ２ 議席番号 １ 質問者 横  山   弘  康  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

コロナ過にお
ける指定避難
所運営をはじ
めとする危機
管理について 

（１）コロナ過における感染防止対策から指定避難所の増設が見込ま

れるが、その運営はこれまでどおりで大丈夫か。 

町長 

担当課長 
（２）県生活環境企画課では、「防災士を避難所運営に協力してもらう。

また、住民の自主防災組織にも支援を要請する」とあるが、町とし

てこのことにどのように対応しようとしているのか。 

２ 

ハザードマッ
プの活用につ
いて 

（１）ハザードマップ活用のための啓発方法をどのように行おうとして

いるのか。 町長 

担当課長 （２）ハザードマップには冠水地域が示されていないものがあるが、そ

の地区の冠水対策は対応できるようになっているのか。 

３ 

防災士の育成
と活動支援に
について 

 

防災士確保に向け、どのような方針で臨もうとしているのか。 
町長 

担当課長 

４ 

空家対策につ
いて 

（１）空家対策の現状を伺う。 

町長 

担当課長 
（２）集落支援員からの空家情報をどのように分析し、活用しているか。 

（３）今後の空家対策方針を伺う。 

５ 

ＧＩＧＡスク
ール事業の現
状について 

ＧＩＧＡスクール構想事業によって児童生徒に一人１台の端末機器が

整備されて半年が経過した。これまでの成果課題を含めた現状を伺う。 

教育長 

担当課長 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ３ 議席番号 １０ 質問者 河  野   博  文  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

これまでの質

問について 

（１）ホッケー場水道設備の進捗状況について伺う。 

・ボーリングの結果について 

・使用開始予定について 

町長 

教育長 

２ 

観光施設等跡

地活用につい

て 

（１）カウベルランド運営計画の進捗状況について伺う 

町長 （２）三日月の滝公園の運営管理と今後の活用計画について伺う 

（３）鹿倉休憩舎跡地の今後の活用について伺う 

３ 

星翔中学校ス

クールバス及

び駐車場、小

学生の通学に

ついて 

（１）スクールバスの運行委託契約について伺う。 

町長 

教育長 
（２）旧青果市場跡地をスクールバス駐車場に利用されないか伺う。 

（３）小学生の通学及び規定等について伺う。 

４ 

令和３年度予

算概要と内容

について 

（１）防災行政無線整備状況と活用計画について伺う。 

町長 

教育長 

（２）ふるさと応援基金費について伺う。 

（３）移動図書館車購入事業について伺う。 

（４）強い農業づくり交付金事業について伺う。 

（５）地域公共交通確保維持事業について伺う。 

（６）財政調整基金残高の見通しについて伺う。 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ４ 議席番号 ３ 質問者 河  島   公  司  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

地方自治体の
しくみと議会
行政の役割に
ついて 

（１）行政の立場からの町長の見解を伺う。 

町長 

（２）政策形成過程・決定までにどんなことを心掛けているのか伺う。 

２ 

森林環境譲与
税について 

（１）森林環境譲与税の使途と取組状況について伺う。 

担当課長 

（２）令和２年度の交付額と使途はどうなっているのか伺う。 

（３）町の活性化のために美しい自然豊かな森をつくるため観光や文化財 

担当課とできないか伺う。 

町長 （４）鳥獣対策で集落周辺の里山整備を、町をあげてできないか伺う。 

（５）森林整備のため作業道路の整備を取り組む考えはないか。 

３ 

まちづくりの
ための社会教
育の振興につ
いて 

（１）第６次総合計画のまちづくり政策に活かす社会教育の在り方役割を

伺う。 

町長 

教育長 
（２）学びの場への住民の主体的な参画について伺う。 

（３）身近なテーマを設定してはどうか伺う。 

４ 

くす星翔中学
校でのオンラ
イン授業につ
いて 

コロナ禍での臨時休校中のオンライン授業について伺う。 
教育長 

担当課長 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ５ 議席番号 ４ 質問者 細  井   良  則  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

新型コロナ

感染症対策

について 

（１）小中学校でクラスターが発生した場合の対応を伺う。 

教育長 

（２）関係機関との調整マニュアルは有るのか。 

（３）学校としてのマニュアルはできているのか。 

（４）オンライン教育の状況はどうなっているのか。 

（５）全学校全学年に配信した場合サーバー等に障害はないのか。 

２ 

幼児教育につ

いて 

（１）幼児教育についての町長の考えを伺う。 

町長 

教育長 

（２）玖珠町幼児教育振興プログラムの評価について伺う。 

（３）５つの基本方針と目標に対する成果と問題点を伺う。 

（４）幼児教育アドバイザーの活用はどうなっているか。 

（５）町立幼稚園の状況について伺う。 

３ 

コロナ禍の支

援について 

（１）コロナ禍の影響を受けている事業主への支援について伺う。 

町長 

（２）成人式が中止となったが新成人に対する支援は考えていないか。 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ６ 議席番号 ５ 質問者 松  下   善  法  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１  

「再質問」 

人口減少対策に

ついて 

（１）１２月議会で人口減少について玖珠町としての対策を聞いたつも
りであったが、国のまち・ひと・しごと創生総合戦略に従って進めて
行くとの回答であった。町独自で取り組んでいる施策や今後、取り組
む予定である施策があるのか伺う。 

町長 
担当課長 

（２）人口減少対策については、要因が多岐に亘るため少子人口対策推進課
や班をつくらなければ進んでいかないように思うが町長はどのように
考えているのか伺う。 

町長 

（３）新しくなったホームページを見ても公営住宅の情報は掲載されて
いない、町有地を利用しての新しい公営住宅の開発や現在の公営住
宅を建て替える考えはあるのか伺う。 

町長 
担当課長 

２ 

成人式について ５月２０日の臨時議会で町長よりコロナウイルスの影響で延期、リモ

ート開催になった新成人に謝罪の言葉があったが、今後の成人式の在り

方について伺う。 

町長 
担当課長 

３ 

ギガスクール構

想について 

県内で一番早く小学校・中学校のＩＣＴを活用できるようになり玖珠

美山高校や公営塾との連携をすることで、更に良い効果が生まれるよう

に思うが、町としての考えを伺う。 

町長 
担当課長 

４ 

玖珠町の非常時

の電力供給につ

いて 

地震や水害等の非常時において今のところ役場や公共施設において全

くの停電になったことはないが、今後想定されるところである。ほとんど

の職員がＰＣを使用していると思うが、非常時の想定と対応について伺

う。 

町長 
担当課長 

【質問・答弁の内容】 
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質問順 ７ 議席番号 １１ 質問者 秦     時   雄  

質 問 事 項 質   問   要   旨 答弁者 

１ 

新型コロナワ

クチンの円滑

な接種体制に

ついて 

（１）現在までのワクチン接種状況（７５歳以上のワクチン接種の現況

等）について。 

町長 

担当課長 

（２）ワクチン接種のキャンセルが出た場合の対応について。 

（３）医師会や町内医師との協議を進め接種困難な人も接種が受けられ

るよう早急な体制が必要であると考えるがどうか。 

（４）歯科医師会との連携が必要であると考えるがどうか。 

（５）個別接種か集団接種の選択肢も必要と考えるがどうか。 

（６）コールセンター回線の増設が必要ではないか。また、役場等での

予約サポート（オンライン予約の代行）の窓口の設置はどうか。 

（７）防災無線等を活用したワクチン接種の積極的な周知が必要ではな

いか。 

２ 

断らない相談支

援体制について 

地域共生社会の実現に向け貧困や介護孤立等に対応する市町村相談

支援体制を強化する社会福祉法が改正され令和３年４月からスタート

した。 

（１）本町の相談窓口支援体制はどのようになっているか。 
町長 

担当課長 （２）重層的支援体制整備を積極的に取組む必要があるが見解を伺う。 

（３）「断らない相談窓口」設置と支援導入について見解を伺う。 

３ 

在宅介護の支

援対策について 

在宅要介護者に紙おむつ等の支援事業拡大について。 

（１）在宅介護支援事業の利用対象数（要介護４、要介護５）を伺う。 

町長 

担当課長 （２）在宅介護者の負担軽減のために利用対象者（要支援認定者及び要

介護認定者で常時失禁状態の人で、紙おむつ等の必要性がある人

等）の拡大を図る必要があるが、町の考えを伺う。 

４ 

空き家対策に

ついて 

空き家等対策促進に空き家解体補助金制度の導入について伺う。 

（１）空き家数を伺う。 

町長 

担当課長 （２）危険度の高い空き家数を伺う。 

（３）空き家解体補助金制度の導入について伺う。 

【質問・答弁の内容】 


